



Fraktion im Bezirksausschuss 19
Thalkirchen - Obersendling - Forstenried
Fürstenried - Solln

München, 25.05.2021

Verschmutzung von Wertstoffinseln - Bußgeldkatalog

Antrag

Der Bezirksausschuss 19 schließt sich dem Antrag des Bezirksausschuss 23 an und fordert die Landeshauptstadt München auch auf sich dafür einzusetzen, die Geldbußen des bayerischen Bußgeldkatalogs „Umweltschutz“, insbesondere für den Teil „Abfallentsorgung“, deutlich zu erhöhen und Zuwiderhandlungen konsequenter zu verfolgen.

Insbesondere im Bereich der Wertstoffinseln sieht der BA 19 hier erhöhten Handlungsbedarf.

Begründung

Auch im Stadtbezirk 19 sind Verschmutzungen, vor allem im Bereich der Wertstoffinseln häufig. Bürgerinnen und Bürger beschweren sich und liefern auch umfangreiches Fotomaterial. Obwohl die Abfallentsorger für häufigere Leerungen der Wertstofftonnen und bei Beschwerden über Müllablagerungen daneben auch meist für umgehende Säuberung sorgen, liegt oft nach wenigen Tagen schon wieder Müll (immer wieder auch Sperrmüll und Haushaltsmüll) neben den Tonnen.

Aus Sicht des Bezirksausschuss 19 ist es auf Dauer nicht getan, den unrechtmäßig entsorgten Müll auf Kosten der Abfallentsorger zu entfernen, sondern die Verursacher des Problems müssten auch entsprechend zur Kasse gebeten werden.

Dr. Ludwig Weidinger